

Demande d'exonération du paiement des droits différenciés (Hors Polytech et IAE)

Request for exemption of the differentiated enrolment fees (Except Polytech and IAE)

Cette demande d'exonération concerne **uniquement le différentiel** des droits d'inscription appliqué aux **étudiants étrangers extra-communautaires**. <u>Les droits **nationaux** d'inscription restent dus*.</u>

This request **only refers to the differential amount** of the enrolment fees applied to **non-EU students**. The national registration fees are still due*.

Nom / Last Name :	
Prénom / First Name :	
N°candidat / Candidate number :	
Date de naissance / Date of birth :	
Lieu de naissance / Place of birth:	
Nationalité / Nationality :	
Adresse électronique / E-mail address :	
Adresse postale / Address :	
N° Téléphone / Phone number :	
	Fait à/ In:
	Le / On :
	Signature

^{*} Les montants des droits <u>nationaux</u> d'inscription 2024/2025 ne sont pas encore connus et seront communiqués prochainement par le ministère de l'enseignement supérieur.

^{*} The amount of the <u>national</u> registration fees for the academic year 2024/2025 are not known yet and will be communicated soon by the Ministry of Higher Education.